

EL COLOR DE MI CRISTAL

por MONTAÑOLA

Mundo laboral en la provincia

Los jóvenes son los más afectados por el paro



—Soy de la oposición, pero ahora me siento en la oposición de la oposición, porque debo oponerme a un programa del Gobierno que me gusta, y no debe gustarme desde el momento que estoy en la oposición, pero no quiero que los de la oposición a la oposición crean que yo... etc., etc.

PIMEC: El Estatuto del Trabajador olvida a los aprendices

PIMEC —Petita y Mitjana Empresa de Catalunya— cumplimentando la solicitud de varios de sus asociados, entre ellos la Federación de la Madera, ha hecho público que «el Estatuto del Trabajador olvida por completo a los aprendices».

Mientras que la antigua ley de Contrato Laboral dedicaba a este tema cuarenta artículos y la ley de Relaciones Laborales uno —sigue diciendo—, en el actual Estatuto del Trabajador no consta ningún artículo sobre el particular. Es evidente que el Parlamento debería ser consciente de que el poseer el título de Formación Profesional no significa ser un profesional de oficio.

PIMEC, siempre recogiendo la inquietud de sus asociados, opina que el contrato de aprendizaje debe ser subvencionado en aquellas empresas o talleres que cumplan determinadas normas, dictadas por el propio Gobierno, sobre la formación de aprendices. De no ser así, difícilmente los empresarios se arriesgarán a contratar a estos jóvenes que, por otra parte, son los más afectados por el paro. Nuestra organización —termina diciendo la PIMEC— trabajará para que posteriores reglamentaciones, tanto a nivel de Administración central o de Generalitat, contemplen la regulación de los aprendices.

el calendario de negociaciones del convenio marco para las compañías de autobuses y metro.

A este acuerdo se llegó en la mañana de ayer, tras una reunión celebrada por una representación municipal, otre de los trabajadores y concejales-consejeros de ambas compañías.

Este convenio marco no anulará los de empresa de cada compañía, cuya negociación se iniciará una vez finalizado éste, el cual contiene, entre otros puntos, los aspectos económicos, condiciones de trabajo, jubilación, política de empleo, relaciones laborales, medicina de empresa, política de proyección ciudadana y garantías sindicales.

Concurso «El tabaco nos hace daño»

Carteles pintados por los niños y jóvenes de los colegios

La Junta Provincial de Barcelona de la Asociación Española contra el Cáncer organizó el pasado mes de noviembre un Concurso de Carteles pintados por niños y jóvenes de todos los colegios de Barcelona y su provincia, con el lema: «El tabaco nos hace daño». Este concurso tenía dos fases: la primera, regional, y la segunda, nacional.

En las oficinas de esta Junta Provincial la presidente ha efectuado la entrega de premios a los dibujos seleccionados, que han sido los siguientes:

Primer premio: 15.000 pesetas, para Mercedes Loire Fernández, del Colegio Nacional «Carmen Polo de Franco», de Vilassar de Dalt; 2.º premio: 10.000 pesetas, para Alex Catalán Ortiz, del Colegio Instituto Pinadell, de Barcelona; 3.º premio: 5.000 pesetas, para Ramón Román Guimaraes, del Colegio Tecla Sala, de Hospitalet de Llobregat.

Los dibujos de estos tres concursantes han pasado a la fase nacional del concurso, en la que han participado todas las provincias españolas, obteniendo dos premios importantes allí. La Junta Provincial de Barcelona de la Asociación Española contra el Cáncer quiere agradecer a todos los participantes a este concurso, tanto colegios y profesores, como alumnos, el interés que han demostrado en el intento de mentalizar a la juventud del nefasto uso del tabaco.

Constitución de la «Agrupació Orfebres - FAD»

Actuará dentro del Fomento de las Artes Decorativas

Se ha constituido en Barcelona la Agrupació «Orfebres-FAD», entidad que desarrollará sus funciones dentro de la Fomento de Artes Decorativas. La Agrupació está formada esencialmente por diseñadores de joyas que se han unido para crear un núcleo que cohesionara a los profesionales de este campo en favor de la defensa del oficio de orfebre.

La Agrupació, en su definición de objetivos, manifiesta que se integra en el FAD por considerar de todo punto necesario una restitución de las llamadas «Artes Decorativas». Dentro de la Orfebrería, el diseñador es la persona que realiza un proyecto, lo ejecuta, establece las adecuaciones con la realidad en definitiva su funcionalidad. En este proceso se conjugan básicamente dos factores: el creativo y el técnico. Los impulsores de esta Agrupació indican que la unión de ambos factores es lo que se entiende por «oficio» y buen quehacer. Indican, asimismo, que es precisa una labor de información para con el público para clarificar los conceptos y criterios que se suelen utilizar en el momento de la elección. Estas inquietudes y la defensa de estos objetivos son el principal motivo del nacimiento de la Agrupació.

«80 años de orfebrería catalana»

Para realizar estos propósitos, la Agrupació se organiza en una Junta, unos grupos de trabajo y secretaría y coordinación.

Se pondrán a disposición de los socios servicios de régimen interno: biblioteca, archivo de documentación e información general, y de régimen externo: actos informativos, exposiciones, mesas redondas y conferencias, etcétera.

Tras la presentación de la Agrupació «Orfebres Fad» en nuestra ciudad, se proyectan para los próximos meses un concurso y la exposición de «80 años de orfebrería catalana».

En el acto de presentación, que abrió el presidente del FAD, señor Moragas i Gallissà, se dió el nombramiento de socios honoríficos a los señores Manuel Capdevila i Massana, y Alfons Serrahima i Bofill.

Corporación Metropolitana

Designación de vicepresidentes y directores de servicios

Tomó posesión del cargo el nuevo gerente de la entidad

Ayer por la mañana el presidente de la Corporación Metropolitana, señor Serra, dió posesión de su cargo al nuevo gerente de la misma, señor Trias de Bes.

Por la tarde tuvo lugar la sesión ordinaria de la Comisión Permanente de la CMB, presidida por el señor Serratosa, en ausencia del señor Serra, en la que se aprobaron entre otros acuerdos la creación de seis direcciones de servicios.

Seguidamente se dió cuenta de la designación por parte del presidente de los dos vicepresidentes de la CMB: primer vicepresidente señor Josep Ignasi Urenda Bariego y segundo vicepresidente al señor Carlos Riba Romeva.

También se dió cuenta del nombramiento de los nuevos directores de servicios: director de servicios de Gestión Urbanística al señor Manuel Herce Vallejo, ingeniero de caminos, actual jefe del servicio de Información y Cooperación de la dirección general de Urbanismo de la Generalitat.

Director de servicios de Planeamiento Urbanístico, señor Javier Subias i Fages, nacido en Figueras en 1926, ar-

quitecto y desempeña este cargo desde noviembre de 1975.

Director de servicios de Obras Públicas, señor Jaime Sabater Albalull, nacido en Reus, en 1939, ingeniero de caminos, es jefe de sección de Proyectos de la 5.ª Jefatura Regional de Carreteras del Ministerio de Obras Públicas.

Director de Servicios de Transportes, al señor Joan Torras Carol, 36 años, ingeniero industrial, es ingeniero jefe de Vía Pública del Ayuntamiento de Hospitalet y gerente de la junta mixta del Polígono Pedrosa.

Director de servicios de Programación y Finanzas, al señor Santiago Ronsetti i Bosch, nacido en 1941, licenciado en Ciencias Económicas, consultor en distintas ocasiones en las comisiones gestoras del Área Metropolitana y profesor de Economía en la ETSAB.

Director de servicios Metropolitanos, al señor Joan Parpà i Marfa, nacido en 1944, es Ingeniero Industrial, miembro de la junta del Colegio de Ingenieros Industriales y desde diciembre de 1978 es director de servicios de Transportes y servicios Metropolitanos de la CMB.

BILLARES, CHAPOLINES Y FUTBOLINES USADOS

En perfecto estado
VEALOS EN:
C/. Sicilia, 161

Teléfono 225-90-94. BARCELONA-13

*Pieles que acarician...
Pieles para ser acariciadas,
cálidas, suaves...*

*Marmota, renard rojo, bleu y país,
nutria, visón, leopardo.*

Herzegovino, 18
Tel. 248 33 00
Barcelona-6



SELECCIONE SU LIBRO

AGUILAR

BLASCO IBAÑEZ, Vicente: O. Completas VI. — Este volumen recopila textos de diverso género: novelas, cuentos, conferencias, artículos, folletos políticos, etc., que se extienden desde 1888 hasta 1925. En la mayor parte de ellos se manifiesta con vigor la beligerancia política republicana del fundador de El Pueblo, así como su valencianismo.

LABOR

LA POLÍTICA INTERNACIONAL COMO POLÍTICA DE PODER. T. Mestre Vives. Un lúcido y desapasionado ensayo de 432 páginas en el que el lector encontrará la clave para comprender la actuación, o la pasividad, de las naciones en la escena internacional. Lejos de cualquier dogmatismo el autor se declara partidario del liberalismo realista, que es la teoría del ideal realizable.

ESPASA CALPE

BENJAMIN PALENCIA, por José Corredor Matheos. Libro que constituye una valiosa aportación para conocer a uno de los más grandes artistas españoles contemporáneos. Además del profundo estudio de su obra por J. Corredor Matheos, contiene una abundantísima ilustración, en su mayor parte en color. Una auténtica joya de nuestra biblioteca artística con 252 páginas. Formato 26,5 x 32 cm. y encuadernado en tela. Precio: ptas. 6.000.

PLANETA

LOS MARES DEL SUR. Manuel Vázquez Montalbán. «Premio Planeta» 1979. Colecc. Autores Españoles e Hispanoamericanos. 286 pág. 450 ptas. Una gran novela en la que las claves de la intriga descubren un vivo retrato de nuestra realidad más actual.

POMAIRE

ISHI, de Thomas Merton. 400 Ptas. 128 páginas. Traducción de Marta Guastavino. Portada de Josep Portella. Un profundo comentario sobre el Hombre Americano por uno de los más profundos pensadores de nuestro siglo. Thomas Merton fue un hombre multidimensional: monje trapense, filósofo, poeta, crítico social, estudioso del Zen, en «Ishi», no sólo revela su conocimiento de la cultura «primitiva» de los nativos de América sino también su comprensión e identificación con ellos.

TEIDE

LOS MINERALES. V. de Michele. Trad. de R. Berdagüé. Rev. de A. Plana. — Coedición con el I.G. de A. Colección: «Maravillas de la Naturaleza». El maravilloso mundo de los minerales mostrado con todo su esplendor gracias a recientes descubrimientos y a los nuevos métodos de investigación. Numerosas fotografías inéditas, a todo color. Textos con rigor científico con la descripción de los minerales, su forma cristalológica, citando los lugares donde se encuentran. Bibliografía. 30x25 cm. En tela, con sobrecubierta plastificada.

SALVAT

HISTORIA DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL. Por fin una obra objetiva y completa sobre un tema apasionante. Con el rigor científico, la objetividad y la imparcialidad que sólo un gran historiador, profesor y militar de un país neutral (Dr. Eddy Bauer de Suiza) puede proporcionar al relato bélico más sangriento y completo de todos los tiempos. ENCICLOPEDIA SALVAT DE LABORES. Miles de ideas prácticas y fáciles de realizar para que usted misma pueda hacer los modelos que más le gusten y disfrutar de uno de los pasatiempos más gratificantes que cualquier ama de casa puede tener el alcance de su mano.

ULTRAMAR

CUENTAS SALDADAS es una novela revelación de Mary Gordon. Su personaje principal, Isabel Moore, se encuentra de pronto libre de once años de inintermitente sujeción a un hombre inválido y postrodo en cama. Se da cuenta de que no tiene idea de lo que ahora quiere, que debe «inventarse una nueva vida».

LUCHA CONTRA INCENDIOS CON PRODUCTOS IGNIFUGOS

Se ha presentado como novedad en el mercado un producto que bajo el nombre de MULTIGOM, está destinado para la ignifugación de locales públicos y su aplicación a moquetas, alfombras, papel, cartón y toda clase de tejidos.

Dada la importancia que el asunto requiere, cabe desear el éxito que indudablemente merezca. Será distribuido próximamente por Comercial e Industrial Soler. Avda. Gran Vía, 21, sótanos, Hospitalet Ll. (Barna). — R.